



## PAUL JANNOWSKI

Er war der Superstar des DDR-Staatszirkus: Paul Jannowski, die einzige lebende Kanonenkugel des Ostblocks. Doch eines Tages wagte er das Udenkbare und schoss sich selbst über die Elbe in den Westen. Liebe, Freundschaften und Enttäuschung ließ er hinter sich. Nun blickt er auf sein abenteuerliches Leben zurück und plant einen letzten Coup. Ein Porträt, zu schön, um wahr zu sein.

*Paul Jannowski, the only "living cannonball" of the Eastern Bloc, was the superstar of the East German State Circus. But one day he dared to do the unthinkable: he shot himself across the Elbe to the West. He left love, friendships, and disappointment behind. Now, he looks back upon his adventurous life and plans one last coup. A portrait too good to be true.*

**Björn Beton Warns** kommt aus Pinneberg und wurde als Schiffmeister von Fettes Brot bekannt. Er drehte Musikvideos für die Band und studierte Film am SAE Institute Hamburg. Nach der Musikkarriere arbeitet er nun an seinem ersten langen Dokumentarfilm.

*Björn Beton Warns, from Pinneberg, became famous as Schiffmeister from the band Fettes Brot. He shot music videos for the band, studied film at the SAE Institute Hamburg, and now, after his music career, is working on his first feature documentary.*

Deutschland 2025, 21 Min., dt. OF, engl. UT

R: Björn Beton Warns  
 B: Björn Beton Warns  
 K: Simon Roloff  
 D: Reinhard Scheunemann (Paul Jannowski), Bernd Gorcher, Manfred Schuhmacher, Heike Mahler, Georg Langerhans  
 P: Oliver Krupp, MOOWKE